

# Aebischer 2<sup>e</sup> à Chamblon

Organisé à la même date que la course de Dijon, le slalom de Chamblon n'a pas enregistré un record d'engagés. Plusieurs Fribourgeois étaient cependant de la partie. A commencer par Jean-Louis Aebischer de Bulle sur Toyota Corolla qui a amélioré de plus de quatre secondes ses chronos de l'année dernière et qui s'est classé au deuxième rang dans le groupe Interswiss. Cela, à un peu plus de quatre secondes de son collègue de marque jurassien, Roland Bossy (3'21"71 contre 3'17"46). Egalement engagé au volant d'une Toyota Corolla, mais dans le groupe IS/N, Roberto Olmeda s'est imposé en solo dans sa catégorie. Cette première sortie avec sa nouvelle voiture était avant tout un essai (grandeur nature avant le prochain Rallye du Pays-de-Vaud auquel il participera à la mi-septembre. L.M.